



Newsletter

Abteilung Tennis bei der SG BA Tempelhof-Schöneberg e.V.

Nummer 4 / 2020

Liebe Tennisfreundinnen, liebe Tennisfreunde,

Ostern steht vor der Tür und der 18.4., der Tag unserer geplanten „Saisoneröffnung“, kommt näher. Im Moment gibt es aber keine „Corona-Freigabe“ für Sportveranstaltungen, so dass wir auf die Eröffnung unserer Tennissaison noch warten müssen.

Aber immerhin gibt es Gedanken von Expertenkreisen:
„Kindertagesstätten, Schulen und Universitäten könnten in einem ersten Lockerungsschritt schnell wieder an den Start gehen. Auch Spiel- und Sportplätze sollten bei Wahrung der Abstandsregeln und Gruppengrößen rasch öffnen“¹

Ich bin zuversichtlich, dass wir, mit Auflagen, bald wieder dem Tennissport nachgehen können, aber da ist die Entscheidung noch nicht gefallen.

Wir werden Euch auch weiterhin auf dem Laufenden halten.

**Ich möchte euch, auch im Namen
des Vorstandes, frohe Ostern
wünschen und übersteht die
tennislose Zeit gesund und munter!**

Mit sportlichen Grüßen
Euer Lutz

SG BA Tempelhof-Schöneberg e.V.
Abtl. Tennis Vorstand
Lutz Schneider
batem@googlemail.com
www.tennis-westphalweg.de



Foto: Lutz Schneider

¹ Tagesspiegel vom 4.April